
 

 

 

令和４年度スタート！ 
第２５回泉ケ丘自治会定期総会（書面表決）報告 

第 25 回定期総会は、新型コロナウイルス感染予防のため、集会は行わず書面表決式としました。書面表決書

回収数356は会員532世帯の68％に相当し、規約第18条（総会の定足数）「会員の過半数」を満たし、有効な

総会成立の条件を満たしました。第１号議案「令和３年度活動報告並びに会計決算と監査報告」（賛成 354、反

対0）、第２号議案「令和４年度活動基本方針案並びに会計予算案」（賛成354、反対0）、第３号議案「令和４年

度役員選任」（賛成355、反対0）がそれぞれ賛成多数により可決された旨が、4月17日の第1回役員会で確認

されました。 

 

 
 

 

 

令和４年度役員（三役、専門部長・副部長、ブロック担当役員） 

 
役 職 名 氏 名 ﾌﾞﾛｯｸ・班 役 職 名 氏 名 ﾌﾞﾛｯｸ・班 

会  長 荒井 昭彦 ２－３ 福祉部長 廻神 千恵子 ４－３ 

副 会 長 藤本 伊三男 ５－３ 福祉副部長 山本 妙子 ２－１ 

事務局長 種市 真澄 ３－１ 児童対策部長 休部  

事務局次長 中山 雅博 ５－３ 会館管理部長 上野 清隆 ３－１ 

財政局長 植松 健 １－４ 会館管理副部長 柿木 隆 ５－４ 

財政局次長 川上 栄之助 ５－２ １ブロック担当役員 安藤 昌代 １－５ 

広報部長 美上 憲一 １－６ ２ブロック担当役員 石橋 明子 ２－４ 

防災・防犯部長 藤本伊三郎(兼任) ５－３ ３ブロック担当役員 加賀 まゆみ ３－２ 

防災・防犯副部長 前田 博文 ４－４ ４ブロック担当役員 佐々木 紀子 ４－７ 

防災・防犯副部長 小倉 正 ４－５ ５ブロック担当役員 上野ﾒﾘｰｼﾞｪｰﾝ ５－２ 

環境・衛生部長 鈴木 登美子 １－５ 監  事 岸  弘 ３－１ 

環境・衛生副部長 小田切 順子 １－６ 監  事 坂巻 みえ子 １－１ 

文化・体育部長 休部    

（注）敬称略。写真は昨年度のブロック担当役員を含みます。 
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＜荒井会長から＞ 
コロナ禍3年目。収束の出口が見えない中、今年度も自治会活動や行事の実施は厳しいものと思われま

す。引き続き感染予防対策を守りながら、会員同士の「つながり」を大切にして「住みたい街 泉ヶ丘」
を目指し頑張ってまいります。皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。 
 
 

 いずみ 会報 

軒下回収（古紙・ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙ等） 
５月９日（月）、２３日（月） 

春季クリーンデー（市内一斉清掃） 
５月２９日（日）午前９時から１時間程度 



 

 

令和４年度５月の役員会・委員総会が開催されました 
５月７日（土）令和４年度第２回役員会・第１回委員総会は、朝９時半からと１０時半からの２回

に分けて泉ケ丘自治会館で開催され、同時にZOOM でのWEB 開催も実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※６月の役員会・委員総会のお知らせ  

６月１１日（土）予定ですが、詳細は後日、関

係のみなさまに直接お知らせいたします。 

【郵便局角の右折矢印信号】 
松戸南郵便局の角の信号機に串崎新田から来て五香

駅方面に右折する矢印信号をつけてほしいです。 
（回答）松戸警察署に要望いたします。 
【自治会費の金額見直し】 

自治会費をもう少し下げてほしいです。 
（回答）来期の自治会費については、これまでの実績を

精査したうえで適正な会費水準をみなさんと検討
してまいります。 

【自治会員である意義を伝えて】 
最近、非会員の方が増えていますが、会員と非会員の

違いを理解されていないように見受けます。会員であ
ることの意義をお伝えし、ご理解いただくようにして
ほしいです。 

（回答）松戸市発行の「町会・自治会に入りましょう」
の内容を紹介するなどして、会員同士のつながりを
大切にする「住みたい街 泉ケ丘」のため、共助への
ご理解・ご協力をいただけるよう努めてまいります。 

 

総会議案書についての主な質問と回答 
【会員名簿】 

最近、新規会員が増えているようですが、会員名簿を
新しく作成する予定はありますか。 

（回答）会員名簿には個人情報が含まれるので、全戸配
布の予定はございません。今回、地図のみの配布と
させていただいております。 

【カーブミラーの点検と新設】 
 カーブミラーについて、何か所か、ハッとするところ
があります。交通事故対策としても総点検してくださ
い。またミラーの劣化で見えにくいところもあります。 

（回答）カーブミラーが必要な場合には松戸市道路維持
課に要請すると、市が設置等の判断をされます。具
体的な箇所があれば事務局にお知らせください。 

【議案書の報告の体裁】 
 議案書の一面の「総括」を「まとめ」としてはどうか。
文責に氏名を書いてもらうとありがたいです。 

（回答）議案書の体裁等は、次回作成時に全体を見て検
討させていただきます。 

 
【総会議案書の訂正（お詫び）】地図中１ブロックの6～8 班の番号に誤りがありました。 

1-7 は 1-6 へ、1-8 は 1-7 へ、1-9 は 1-8 へ訂正いたします。 

【報告・連絡事項】（５月７日） 
●各専門部の報告・連絡 
○広報部：「会報いずみ」発行 

５月号：５月１５日（日）8:30～ 
○福祉部： 
「お元気ですか」通信：７０歳以上の方に毎

月発行。５月お休み、６月発行予定 
ラジオ体操とウォーキング：地域包括支援セ
ンター主催（毎月第２金曜朝１０時） 
４月 ８日（金）２６名参加 
５月１３日（金）１０時～ ２号緑地 

○防災防犯部： 
・防犯パトロール 

４月 ９日（土）１Ｂ実施（１０名参加） 
５月１４日（土）19 時～ ２Ｂ 
６月１１日（土）19 時～ ３Ｂ 

○会館管理部： 
会館清掃・ケムシ公園清掃 

  ４月 ３日（日）９時～  １Ｂ実施 
  ５月 ８日（日）９時～  ２Ｂ実施 
  ６月１２日（日）９時～  ３Ｂ 

会館利用受付５月２１日(土)14 時～15 時 

○環境衛生部：４月の活動報告 
・４ブロックに新しいごみ箱を設置しました。 
・紙敷川に自転車が投棄されていたので、清掃を
松戸市の河川清流課に依頼しました。 

・５月２９日（日）午前９時～春季クリーンデー 
  （１時間程度。中止の場合は当日朝に連絡） 
【清掃担当場所】 
１ブロック：桜通り、ケムシ公園、自治会館周辺

(第２号緑地) 
２ブロック：桜通り、自治会館周辺(第２号緑地) 
３ブロック：桜通り、自治会館周辺(第２号緑地) 
４ブロック：ちびっこ広場、南町側階段、第１号

緑地 
５ブロック：自治会館周辺(第２号緑地)  
●事務局から 
・家族構成聞き取り調査を行います。目的は、敬

老祝賀会、小学校入学・卒業を祝う会の対象者

の把握や災害時の安否確認・支援物資の配布数

の登録のためです。ご協力お願いします。 
・６月５日（日）松戸市長選挙に伴い、自治会館

は６月３日(金)～５日(日)は利用できません。 
・いずみ祭りは、コロナ収束の出口が見えないた

め今年も中止となりました。 
 


